

“7 utopías para cambiar el mundo.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 04-03-2011

Duración: 22' 54''

En 1516, Tomás Moro publicaba un texto ejemplar titulado “Del estado ideal de una República en la Isla de Utopía”, en el que se planteaba la constitución de una comunidad imaginaria, con preceptos filosóficos, políticos y económicos singulares. Éste es el origen del concepto de utopía, que ha querido retomar Ignacio Ramonet para hablar de esta crisis, y de la violenta erosión del Estado de Bienestar en Occidente.

En este sentido, nos recuerda que ese Estado de Bienestar fue, en el pasado, una utopía, como también lo fue, la Unión Europea, y que sin embargo, con todas sus flaquezas, mejoraron la calidad de vida de millones de personas. Este es el punto de optimismo que Ramonet rescata de nuestra historia reciente, para argumentar por qué es necesario seguir trazando nuevos horizontes, nuevas utopías...

Participan:

Yayo Herrero, Profesora Educación Ambiental UNED;
Ignacio Ramonet, Periodista y Director Le Monde Diplomatique;
Ferrán Montesa, Director General Le Monde Diplomatique.

Producción y realización: CEMAV
